

LASEA gibt Ernennung von Christophe Seuret zum CEO der Schweizer Niederlassung bekannt

Biel / Lüttich, 18. März 2025

LASEA, ein führendes Unternehmen auf dem Gebiet der Hochpräzisions-Lasertechnologien, gibt die Ernennung von Christophe Seuret zum Geschäftsführer von LASEA Switzerland bekannt.

Christophe Seuret hat im Fachbereich Physik der Nanomaterialien und Photonik an der ETH Zürich promoviert und verfügt über 25 Jahre Erfahrung in den Branchen Mikrotechnik, Luxusgüter und Elektronik. Sein beruflicher Werdegang zeugt von einem großen Engagement für Innovation und industrielle Exzellenz.

Er hatte verschiedene verantwortungsvolle Positionen inne, unter anderem in einem Unternehmen eines Uhrenkonzerns, wo er bis zur Position des CEO aufstieg, bevor er seine eigene Beratungsgesellschaft für B2B Strategien und das Management von Industrieprojekten gründete und leitete. Zuletzt war er für die kommerzielle und technologische Entwicklung in einem Unternehmen verantwortlich, das innovative Materialien für die Mikrotechnik entwickelt, und trug in dieser Funktion zum Wachstum des Unternehmens bei.



"Der Wechsel zu LASEA ist für mich sehr spannend, die Teams sind sehr engagiert und jedes Projekt ist von Innovationsgeist geprägt. Es ist eine Ehre, an der Quantenrevolution in der Mikrofertigung teilzunehmen. Sie wird die Entwicklung von präziseren Bauteilen und miniaturisierten Systemen aus innovativen Materialien ermöglichen, die auf die Anwendungsbereiche des verarbeitenden Gewerbes in der Schweiz zugeschnitten sind."

Der Wechsel von Christophe Seuret zu LASEA bedeutet eine neue Etappe für unsere Schweizer Niederlassung, die eine Schlüsselrolle in der Strategie der Unternehmensgruppe einnimmt. Mit ihrem Standort im Zentrum der Schweiz profitiert die Niederlassung von einer einzigartigen Nähe zu ihren Kunden. LASEA möchte ihren Expansionskurs fortsetzen und ihre Expertise und ihr technologisches Know-how nutzen, um ihre Präsenz in der Luxusbranche, der Medizintechnik und der Elektronik weiter zu stärken.

"Ich freue mich sehr über den Wechsel von Christophe zur LASEA-Gruppe. Mit seiner Dynamik und seinen Führungsqualitäten wird Christophe aktiv zur strategischen Entwicklung des Unternehmens beitragen", so Stéphane Bussa, CCO der Gruppe.

Die LASEA-Gruppe:

Die 1999 gegründete LASEA-Gruppe liefert Laserlösungen für die Mikrobearbeitung an einige der renommiertesten Unternehmen weltweit, unter anderem die drei führenden Uhrenhersteller der Schweiz, zwei GAFU-Unternehmen, die führenden Brillenhersteller, Unternehmen der Pharma- und Medizinbranche (Intraokularlinsen, Gefäßimplantate und Cochlea-Implantate) sowie mehrere namhafte Unternehmen im Silicon Valley.

LASEA beschäftigt etwa 200 Mitarbeitende und hat bereits mehr als 3000 Systeme (manuelle Maschinen oder rund um die Uhr laufende Produktionslinien) in über 30 Ländern (auf allen 5 Kontinenten) installiert.

Außer ihrem Hauptsitz in Belgien (Liège Science Park) verfügt LASEA über Niederlassungen in Mons (Belgien), Bordeaux und Besançon (Frankreich), Biel (Schweiz) und San Diego (USA).

Kontakt:

Violette Marbehant - Marketing & Communication Manager LASEA-Gruppe
+32 497 43 46 63 / vmarbehant@lasea.com